

〈第三種郵便物認可〉

募集



の 中核として 支えて ほし
い」と 支部活動への 協力を 要請。国松誠 神奈川県議会議員が「今後 オリンピック え、会員に とつて メリット 田真吾氏らを 再任した。
県 = かながわリサイクル認定製品 浅田支部長は「写真」は
16年度受付は6月 「いま何が 必要かを 常に考
神奈川県は、「かなは6月1日から30日ま
がわりサイクル認定製 品」制度で、2016年
度の募集受付を6月
に行う。申請受付期間
ル認定製品は、県内

かなかわリサイクル認定製品

申請書は、ホームページからダウンロードする。申請窓口は環境農政局環境部資源循環課。

松澤会長「宣言」は、東京オリンピックでは江の島でセーリング競技の開催が決まり、藤沢市は国内外の来場者に備えて対策を本格化すると聞いています。道路標識や横断歩道の塗装などの整備が必要で、当協会も協力したい」とあいさつした。

神測協神奈川支部

ト考は

厚木管友会は22日
市内で2016年度
会を開き、役員改選
を行った。専属

五輪対策で
協会も協力を

が加速する。また、世界標準の道路標識に変える提案も「していきたい」と語った。

新井会長ほか 全役員を再任

（和田陽一会长）は22日、横浜市内で第38回通常総会を開いた。

注力し協会をFFしていく
たい。地道な活動をするこ
とが次につながる、皆さん
にはこれからも協力をお願
いしたい」とあいさつした。
　当日は、2015年の度
事業報告、収支決算・会計
監査報告と16年度の事業計
画、予算案が承認されたほ
か、新会員である石川武氏
(柴胡の原地質コンサルタ
ント)があいさつ。同協会
の顧問を務める松田良昭神
奈川県議会議員が祝辞を述べた。

崖地調査で4千 力所目標に活動

査4500ヵ所を無事調査することができた。本年度は4000ヵ所を目標に活動していくとともに、社会貢献活動への取り組みにも注力し協会としていく。

日本塗装工業会神奈川県
支部（長谷川秀樹支部長）
は26日、横浜市内で第61回
定期総会を開き、2016
年度事業計画案や収支予算
案など全8議案を承認し

で要請し集めた支援金を被災した同会熊本支部に送ることを報告。その上で、

長谷川支部長 = 写真 = た。

塗装業界が直面する問題
多くあるが、会員が一丸呼び掛けた。

安バト実施など
全議案を承認

新井会長ほか全役員を再任 横建協南区会
横浜建設業協会南区会 (新井正和会長)は26日、横浜市内で定期総会を開き、会員の皆さんと引き続き締め震害ゼロをめざす活動を進める方針を表明した。これから4月に新しく就任する土木事務所の國本直也が「事故は少しの確率で起こってしまう。会員の皆さんと一緒に安全活動を合わせて活動をめざしたい」と述べた。

新井会長は、「いざという時に地域の建設業者がしっかりと対応できるよう、訓練などを通じて常に防災・減災活動に気を高めた」ことを強調した。

新井会長は、熊本地震について触れ、「いざという時に地域の建設業者がしっかりと対応できるよう、訓練などを通じて常に防災・減災活動に気を高めた」と述べた。

鶴窪会長を再選

定期間は3年間。現の認定製品は33製品
なつてゐる。

由行会長は「真実」をた。来賓には衆議院議員が参列した。

認定された場合、マークを製品に表示して併せて「かながわナイフクレ認定製品」というのが取り上げられるがちで、被災地の建設団体も活躍している。われらがうかの形で被災地

申請書は、ホームページからダウンロードする。申請窓口は環境進や鮎祭りでのPR社会福祉活動への寄付を引き続き実施する。

行政局環境部資源循環
できるより、行政や
体と一層の連携を図る。